



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>53 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>278</b>
Prix	<b>439 000 €</b>

# Roquebrune-Cap-Martin

## Appartement à vendre (06190)

Nous vous proposons à la vente, un appartement entièrement rénové avec des matériaux de qualité situé dans un secteur recherché de la commune de Roquebrune non loin de la Mairie. Il se compose d'une entrée, une buanderie, une salle d'eau avec douche à l'italienne et toilettes, une belle chambre avec rangements, une magnifique et lumineuse pièce de séjour avec cuisine ouverte entièrement équipée donnant accès sur une spacieuse terrasse circulaire nous offrant une vue mer. Un garage fermé est proposé en supplément du prix dans la résidence. Toute l'équipe reste à votre disposition pour toutes ...

*We offer for sale an apartment completely renovated with quality materials located in a sought-after area of the town of Roquebrune. It consists of an entrance, a laundry room, a bathroom with walk-in shower and toilet, a beautiful bedroom with storage, a magnificent and bright living room with fully equipped open kitchen giving access to a spacious circular terrace offering us a sea view. A closed garage is offered in addition to the price in the residence. Assured crush!*

## **H PROPERTIES**

185, avenue Aristide Briand - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

